



El Cabildo recibe a los deportistas lanzaroteños que participaron en el Campeonato de Europa de Taekwondo

El presidente Oswaldo Betancort y el consejero Juan Monzón trasladaron personalmente su enhorabuena a los diez atletas que representaron la Isla a nivel europeo

Lanzarote, 14 de noviembre de 2023.- El Cabildo de Lanzarote, que preside Oswaldo Betancort, ha recibido a los diez deportistas de la Isla que participaron en el Campeonato de Europa de Taekwondo 'Open European Tarkwon-Do ITFU Championships 2023'.

El presidente del Cabildo, Oswaldo Betancort, y el consejero de Deportes, Juan Monzón, aprovecharon la ocasión para trasladar la enhorabuena personalmente a los atletas.

Oswaldo Betancort destacó el éxito que supone para el desarrollo de esta disciplina en Lanzarote que tantos deportistas locales hayan competido con los mejores del mundo en este arte marcial, demostrando el nivel de estos, así como su compromiso y dedicación para llegar a este tipo de prueba deportiva.

De la misma forma, Juan Monzón felicitó a los competidores, al cuerpo técnico y a los clubes que día tras día trabajan para que las canteras de Lanzarote en este y otros deportes formen a jóvenes que se desempeñan al más alto nivel. Asimismo, aseguró que "los buenos resultados nos animan aún más a seguir nuestra apuesta por el crecimiento del sector deportivo en la Isla".

Los taekwondistas lanzaroteños que compitieron en el Campeonato de Europa fueron Dayana Villalba, Caleb Villalva, Alfonso Gonzalez, Amine khirani, Aran Jaaciel Bueno Ramirez, Laura de Vega Polo, Haridian Ramirez Pesantez, Valentina Martin Leal, Tatiana T. Garcia y Xavier Alejandro Flores Baulde.